
 
 

Province de Québec 
Municipalité de Saint –Samuel 
Mardi, le 8 juillet 2014 
 
Procès-verbal de la séance ordinaire du conseil municipal, tenue mardi, le 8 
juillet à 19h30 au 140, rue de l’Église à Saint –Samuel. 
 
Sont présents : Denis Lampron, Denis Bergeron, Grégoire Bergeron, Nancy 

Bergeron, Manon Beaudet, André Désilets. 
Est absent : Léo Gauthier  
                                        
La séance est ouverte à 19h30 par monsieur Denis Lampron, maire.  
Madame Suzie Constant, directrice générale fait fonction de secrétaire de 
la séance. 

  
2014-07-081 Adoption de l’ordre du jour . 
 

  Il est proposé par Grégoire Bergeron et résolu à l’unanimité des 
conseillers que l’ordre du jour soit adoptée. 

 
ADOPTE A L ’UNANIMITE DES CONSEILLERS . 

 
2014-07-082 Adoption du procès-verbal du 3 juin 201 4 et le suivi . 
 

  Il est proposé par Denis Bergeron et résolu à l’unanimité des 
conseillers que le procès-verbal du 3 juin 2014, séance ordinaire, soit 
adoptée. 

ADOPTE A L ’UNANIMITE DES CONSEILLERS . 
 

2014-07-083 Adoption des comptes .  
 

  Il est proposé par Manon Beaudet et résolu à l’unanimité des 
conseillers présents que le Conseil approuve, telle que présentée, la liste 
des dépenses autorisées et payées totalisant 93 866.48$, dont 7 902.66$ 
en déboursés directs pour les salaires. 
 

ADOPTE A L ’UNANIMITE DES CONSEILLERS .  
 
CERTIFICAT DE DISPONIBILITE DE CREDIT 
  Je, soussignée, certifie que les crédits budgétaires sont 
disponibles pour les dépenses décrites par le Conseil de cette séance de 
la Municipalité de Saint-Samuel. 
________________________________ 

   
2014-07-084 Renouvellement contrat de service avec Promoteck.  
 

Le conseiller André Désilets propose de renouveler le contrat de 
service avec Promoteck.  Le coût de base pour la production du rapport de 
l’exploitant au nombre de trois par année soit un en mai, un en septembre 
et un en décembre.  Le coût de chaque rapport de base est établi à 225$ 
mensuellement plus un coût du tonnage établi à 0,0075$ la tonne auquel 
s’ajoutent les taxes provinciales et fédérales. 

 
   ADOPTE A L ’UNANIMITE DES CONSEILLERS  
 
2014-07-085 Colloque de zone-ADMQ  
 

Le conseiller Grégoire Bergeron autorise la directrice générale à 
assister au colloque de l’association des directeurs municipaux du Québec, 
le 18 septembre à la station du Mont Gleason au coût d’inscription de 
100$. 
 

ADOPTE A L ’UNANIMITE DES CONSEILLERS  
 
2014-07-086 Fermeture du bureau du 21 juillet au 3 août 2014.  

  
Le conseiller André Désilets autorise la fermeture du bureau 

municipal pour la période estival du 21 juillet au 3 août 2014. 
 

  ADOPTE A L ’UNANIMITE DES CONSEILLERS  
 



2014-07-087 Servitude de non-accès et immeuble excé dentaire.  
 

La municipalité de Saint-Samuel demande au Ministère des 
Transports la levée des servitudes de non-accès et de l’immeuble 
excédentaire. 

 
CONSIDÉRANT QUE le Ministère des Transports du Québec à plusieurs 
servitudes de non accès sur le territoire de la municipalité de Saint-
Samuel; 
 
CONSIDÉRANT QUE cette condition compromet la mise sur pied des 
projets porteurs pour les collectivités; 
 
CONSIDÉRANT QUE cette condition ministérielle nuit à la relève 
entrepreneuriale; 
 
CONSIDÉRANT QUE cette condition ministérielle est un obstacle au 
développement économique du Québec ; 
 
EN CONSÉQUENCE, il est proposé par Grégoire Bergeron secondé par 
Manon Beaudet et unanimement résolu, 
 
QUE la Municipalité de Saint-Samuel demande la levée des servitudes de 
non accès sur l’ensemble du territoire, une carte indiquant les 
emplacements est annexée à la demande. 

 
  ADOPTE A L ’UNANIMITE DES CONSEILLERS  

 

2014-07-088 Engagement d’un consultant pour une dem ande d’autorisation au MDDEFP.  

  Le conseiller André Désilets propose d’engager la firme Roy 
Vézina pour une demande d’autorisation au ministère et de rendre 
conforme l’eau à la garderie et au centre le Samuelois. 
 
  ADOPTE A L ’UNANIMITE DES CONSEILLERS  
 
 
Affaires nouvelles.  

  
   Aucune affaire nouvelle 
 
 

 Période de questions.  
 

  Discussion sur divers sujets. 
  

 Levée de la séance ordinaire.  
 

  Sur ce, les sujets de l’ordre du jour étant épuisés, la conseillère 
Nancy Bergeron propose la levée de la séance à  20 h 00.  La séance est 
close. 

 
 

__________________   _______________________ 
Denis LAMPRON,       Suzie CONSTANT,  
Maire      Secrétaire de la séance  


